



VERBALE CONSULTA DEGLI STUDENTI 21/11/2023


Sono presenti:

Artina Erica, Presidente

Rottigni Chiara, Vicepresidente

Daniele De Giovanni, Consigliere 

Nicefori Rachele, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico e segretario 
verbalizzante temporaneo

Dobre Alexandru Viorel, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico


Confermata la presenza della maggioranza degli studenti, il presidente Erica Artina dà inizio

alla riunione alle ore 9:30, in modalità telematica. 


O.D.G.

1. Conferma invio regolamento nuovo

2. Votazione nominativo Rappresentate CdA e indizione suppletive

3. Osservazione dei preventivi per la festa di natale e scelta della location

4. Varie ed eventuali


La presidente Erica Artina, appurata l’approvazione interna del nuovo Regolamento della Consulta 
del Politecnico delle Arti di Bergamo, conferma ai Rappresentanti Rachele Nicefori e Alexandru 
Viorel Dobre di poterlo presentare al prossimo Consiglio Accademico anche tramite invio 
dell’allegato con mail ai componenti del ca stesso, per poter facilitare e velocizzare la conferma 
del documento o, se vi fossero, di apportare le dovute modifiche. 


I membri del Consulta procedono con votazione calere all’unanimità del candidato Antonio 
Sonzogni, Triennio I di Corno, come prossimo Rappresentante degli studenti in CdA. Tale 
nominativo verrà presentato al CA e inviato anche al Direttore Amministrativo Corrado Boschiroli. 

Inoltre la Presidente Erica Artina provvede a scrivere una mail alla Direttrice per l’indizione delle 
elezioni suppletive del Conservatorio per ricoprire la carica vacante di segretario/consigliere nella 
Consulta. 


La Vicepresidente Chiara Rottigni e la Rappresentante Rachele Nicefori presentano i vari 
preventivi per la Festa di Natale dell’istituto, in previsione per il 20 Dicembre, o giorni adiacenti. 
Pur riconoscendo interessante la scelta del Capogiro di Curno, con la sua offerta all inclusive, si 
decide per praticità e come primo tentativo di Festa del Politecnico, di appoggiare ad una 
relazione da tempo più ricalcata come quella del Polaresco, cogliendo l’occasione per 
conteggiare il numero di invitati e raccogliere i feedback del nuovo complesso scolastico. 

La Rappresentante Rachele Nicefori provvederà a contattare la location per chiedere informazioni 
e il preventivo.




Viene reso noto alla Consulta che la Consigliera Martina Andreoni parteciperà a breve ad un 
Erasmus che la allontanerà dal sito scolastico e, notando una difficoltà nella partecipazione delle 
attività della consulta, si provvede quanto prima di contattare la suddetta per notificarne le 
intenzioni ed eventuali dimissioni prima di procedere con nuove suppletive anche per il Polo 
Accademico. 


I componenti della Consulta concordano di programmare la prossima Assemblea studenti in 
presenta in Conservatorio il mercoledì 6 Dicembre al pomeriggio. La Presidente Erica Artina 
prende nota per l’invio della convocazione. 


La Rappresentante Rachele Nicefori informa che a breve verranno inviate alla mail della consulta 
le nuove mail e contatti istituzionali e con una informativa legata alla suddivisione delle aree di 
competenza della Segreteria da poter dunque inviare agli studenti. Inoltre aggiorna la Consulta 
che sempre in breve tempo grugnerà il bando per le 150 ore. Informa la consulta 
dell’organizzazione avvenuta per la Fiera dell’Orientamento il 24 e 25 Novembre. 


La Vicepresidente Chiara Rottigni informa i vari membri della formazione del gruppo dei Referenti 
di Dipartimento, coloro che hanno il compito di inoltrare nei vari gruppi i messaggi della consulta, 
in moda da ampliare la rete comunicativa. Inoltre introduce la problematica legata agli orari di 
inglese, che per chi frequenta l’accademia si avvicinano al tardo pomeriggio, momento in cui 
diviene più problematico per tanti studenti usufruire dei mezzi pubblici per il ritorno a casa: a 
seguito di un sondaggi, più della metà degli studenti non riuscirebbe a partecipare alle lezioni. 

La Vicepresidente Chiara Rottigni procederà dunque con colloquio con il vicepresidente del 
Politecnico Francesco Pedrini non’è con il docente stesso per trovare un orario che possa essere 
fruibile alla maggior parte degli studenti. 


La Presidente Erica Artina conclude con l’approvazione della scrittura della relazione di fine mese 
di Novembre. 


La riunione si conclude alle ore 10:30.


Bergamo, 22/11/2023


Il Presidente 


Il Segretario


